Arthur Schnitzler und Felix Salten an Richard Beer-Hofmann, 27. 8. 1893

Herrn Dr. Richard Beer-Hofmann k. k. Lieutenant im Infanterie-Regimente Nr. 99 Znaim Mähren (?)

Lieber Richard, aus Pieve di Cadore schrieben wir dem Verfasser von Tizians Tod; – aus Pörtschach dem Verfasser des Kindes – denn ebensowahr es ist dß Tizian in Pieve di Cadore geboren worden, ebenso wahr ist es, dß hier schon manches Kind geboren ward.

- Wir haben eine schöne Tour gemacht; näheres mündlich. Ihnen gehts hoffentlich gut, und wir grüßen Sie herzlich!

Arthur

[hs. Salten:] Ich habe Sie hier ohne Backenbart gesehen, sorgen dafür, dass er rasch wieder wächst. Frl. Anna Hiller, die mir das Bild zeigte grüßt Sie. Ich auch Ihr

Salten Salten

♥ YCGL, MSS 31.

5

10

Kartenbrief

Handschrift Arthur Schnitzler: Bleistift, deutsche Kurrent

Handschrift Felix Salten: Bleistift, lateinische Kurrent

Versand: 1) Stempel: »[Pört]schach am See, 27 8 93«. 2) Stempel: »Znaim Znojmo, 28 8 93, 12-4 N«.

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann, Hugo von Hofmannsthal, Anna Kupelwieser, Tizian

Werke: Das Kind, Der Tod des Tizian

Orte: Mähren, Pieve di Cadore, Pörtschach, Znaim

QUELLE: Arthur Schnitzler und Felix Salten an Richard Beer-Hofmann, 27. 8. 1893. Herausgegeben von Martin Anton Müller und Gerd-Hermann Susen. In: *Arthur Schnitzler: Briefwechsel mit Autorinnen und Autoren.* Digitale Edition, https://schnitzler-briefe.acdh.oeaw.ac.at/L00260.html (Stand 11. Mai 2023)